

岐阜市長  
柴橋正直 様

長良川の川鵜対策について  
(申し入れ書)

近年、岐阜市内の長良川で川鵜が泳いでいる姿をよく目にします。

5月6日午前11時10分頃、岐阜市日野の長良川左岸堤防を自動車で走行中、ふと長良川へ目を向けると、河原に数十羽の川鵜が一行に並んでいました。(写真)

あまりの多さにびっくりすると同時に、川鵜が多数生育していることによる鮎をはじめ、その他の川魚への影響を懸念しました。このまま放置しては川鵜がさらに繁殖し、岐阜長良川の鵜飼や漁業への影響は避けられません。

近年、長良川で漁業に携わる人達から鮎の漁獲量が少なくなったという声を耳にします。また、鵜飼の見物客からは、「鵜があまり魚を獲らないね」といった話もあります。

このように、川鵜の繁殖による長良川への影響は少なくありません。

そこで、岐阜市は岐阜県、漁業組合、長良川鵜飼の関係者などと連携し、長良川周辺に生息する川鵜の実態を調査し、駆除する等の効果ある対応をして、長良川魚類の保護に努めて頂きますよう申し入れをします。ご指導、ご協力をよろしくお願い致します。

令和4年5月9日

岐阜市議会議員  
服部勝弘